

Pleito de 4T con árbitro ya es personal, asegura Cárdenas

Redacción • La Razón

EL INGENIERO y ex candidato a la presidencia de México en tres ocasiones, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, aseguró que el conflicto entre el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Gobierno federal ya no sólo es un tema de presupuesto, sino un asunto de orden personal, en el que ha habido "muchos raspones de un lado a otro".

El político de izquierda afirmó que por medio de un diálogo "de buena fe", se puede solucionar esta confrontación que existe entre el INE y el Gobierno federal por la realización de la revocación de mandato, ya que consideró que entre una de las dos partes no habrá cerrazón.

"No veo que haya o vaya a encontrarse cerrazón en un lado o en otro, sigo pensando que un diálogo de buena fe, un diálogo abierto podría resolver la confrontación que está, que aparentemente es por el presupuesto, pero que ya hay muchas cuestiones de orden personal y seguramente muchos raspones de un lado a otro", dijo en entrevista con el periodista **Ciro Gómez Leyva**.

Por ello, el también fundador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) desta-

có que en nuestro país se necesita una democracia colectiva en la que exista el diálogo y debate entre los sectores de la sociedad para frenar la desigualdad, inseguridad y el retroceso social que existe en el país.

"Todavía no hemos logrado revertir esas tendencias, se han corregido algunas cosas, se ha dado la vuelta en algunas cuestiones, pero viendo por ejemplo la situación de la economía pues yo diría que desde principios de los años 80 estamos en un retroceso. Sin crecimiento económico y sin inversión difícilmente vamos a poder enfrentar los problemas de desigualdad, de inseguridad, de creación de infraestructura", señaló.

Cárdenas Solórzano expresó preocupación por la falta de propuestas de los partidos políticos y la escasez de debates sobre cómo solucionar los problemas del país.

"Hay que abrirlo en el país, sería muy importante que el Gobierno realmente llamara a una discusión abierta, y digo el Gobierno porque tiene capacidades para acceso a medios para hacer la convocatoria, pero al mismo tiempo tendría que estar dispuesto y abierto a que se dijera todo lo que cada quien quiere decir", detalló.

80
Mil registros se encontraron con anomalías

10
stros traron nallías

800
Mil registros se encontraron con anomalías

